

Antrag bzw. Anfrage angenommen vom BB am:05.03.2024
Erledigt/Protokoll21.03.2024

Antrag

Gremium Bezirksbeirat West
Bezirksbeirate - Fraktionen CDU, SPD, Bündnis 90/DIE GRÜNEN, Freie Wähler, Die FrAKTION LINKE SÖS PIRATEN Tierschutzpartei, PULS
Datum 05.03.2024
Betreff Aufmerksamkeit für den Bezirksbeirat im Bezirk erhöhen

Der Bezirksbeirat hat die AG ÖFA beauftragt, Ideen zu erarbeiten, um das Bezirksbudget im Stadtbezirk bekannter zu machen. Die Bürgerinnen und Bürger im Stuttgarter Westen sollen darauf hingewiesen werden, dass die Möglichkeit besteht für unterschiedlichste Aktivitäten einen Antrag auf finanzielle Unterstützung durch das Bezirksbudget zu stellen.

Die interfraktionelle Arbeitsgruppe hat sich auf das Format „Postkarte“ geeinigt, da es für alle Alters- und Zielgruppen zugänglich ist. Durch Plakate oder Social Media Posts mit dem entsprechenden Layout kann eine ergänzende Öffentlichkeitsarbeit durch den Bezirksbeirat erfolgen.

Das Layout soll durch die Stadt Stuttgart erfolgen.

Ebenso beantragen wir ein Banner aus festem und haltbarem Material (Länge 120 cm / Höhe 20 cm / mit mindestens 5 Ösen) mit dem Schriftzug **BEZIRKSBEIRAT STUTTGART WEST**, sowie 2 Beachflags ebenfalls mit derselben Aufschrift (Squareflags, Höhe ca. 240cm, mit Fuß und Beschwerung für Nutzung im Freien). Diese sollen auf Informationsstände des Bezirksbeirates bei Veranstaltungen wie z.B. dem Bürgerfest oder dem Feuerseefest aufmerksam machen.

Auch hier soll das Layout durch die Stadt erfolgen.

Antrag:

Die Verwaltung wird gebeten einen farbigen, auffallenden bzw. einladenden Layout- Vorschlag angelehnt an den auf der nächsten Seite stehenden Textvorschlag im Postkartenformat, sowie als Poster und Social-Media SharePic zu erstellen und dem Bezirksbeirat West zur Abstimmung vorzulegen. Dabei sollen der Hintergrund und die Schrift jeweils einfarbig sein und die beiden ersten Sätze auf der Vorderseite, sowie der kursive Absatz auf der Rückseite mit einem einfarbigen Quader hinterlegt sein.

Für Banner und Beachflags wird die Verwaltung ebenfalls gebeten, einen Layout-Vorschlag entsprechend den städtischen Vorgaben zu erstellen und im Bezirksbeirat zur Abstimmung vorzustellen.